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В настоящий момент международная торговля сильно развивается. В частности, развитие 

информационных технологий создало такое явление, как электронная торговля, также активно 

развивающуюся, особенно в течение последних лет.  

Значительное расширение международной торговли сказалось на разрешении международных 

экономических споров. Расширение, а также усложнение экономических отношений создало 

большое число конфликтов в данной сфере. В этой связи логичным было быстрое развитие 

международного коммерческого арбитража, превратившегося в основной способ устранения 

разногласий во внешнеэкономической торговле.  

Цель работы – комплексное исследование источников правового регулирования арбитража.  

Материал и методы. Методологическую основу исследования составляет комплекс 

общенаучных, частных и специальных методологических принципов познания социально-правовых 

явлений. Метод теоретического анализа: изучение, анализ, синтез и обобщение научной и учебной 

литературы, которая раскрывает особенности правового регулирования международного 

коммерческого арбитража. Сочетание сравнительно-правового и историко-правового методов 

предоставило возможность раскрыть особенность воздействия конкретных исторических 

условий на возникновение и развитие международного коммерческого арбитража. Использование 

частнонаучных методов исследования позволило исследовать заявленную тему и сделать 

соответствующие выводы и рекомендации. 

Результаты и их обсуждения. В работе проводился правовой анализ, который осуществлялся 

на основе законодательной и нормативной базы различных стран, международных договоров, 

научных публикаций, рассматривающих вопросы международного коммерческого арбитража. 

Основные выводы сформированы на основании положений национального законодательства о 

коммерческом арбитраже, регламентах наиболее известных международных арбитражей, 

материалах научных конференций, открытых документах некоторых международных 

организаций. 

Автор затрагивает общую классификацию источников международного арбитража и 

предлагает способы их усовершенствования. В статье большое внимание уделяется 

нетрадиционным источникам права.  

Заключение. Таким образом, на данный момент существует довольно развитая система 

источников регулирования международного коммерческого арбитража, что свидетельствует о 

важности этого института, а также способствует созданию стабильного и эффективного 

функционирования системы анализа международных коммерческих разбирательств.  
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арбитражная оговорка, третейское разбирательство. 
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Currently, international trade is developing strongly. In particular, the development of information 

technology has created the phenomenon of electronic commerce which is also actively developing, 

especially in recent years.  



Significant expansion of international trade has affected the settlement of international economic 

disputes. The expansion and increasing complexity of economic relations has created a large number of 

conflicts in this area. In this context, the rapid development of international commercial arbitration, 

which has turned into the main way to resolve differences in the foreign trade, is logical.  

The aim of this work is a comprehensive study of the sources of legal regulation of arbitration.  

Material and methods. The methodological basis of the research is the complex of general scientific, 

private and special methodological principles of cognition of social and legal phenomena. The method of 

theoretical analysis is studying, analysis, synthesis and generalization of scientific and educational 

literature, which reveals the peculiarities of legal regulation of international commercial arbitration. The 

combination of the comparative legal and the historical legal methods provided the opportunity to reveal 

the feature of the impact of specific historical conditions on the emergence and development of 

international commercial arbitration. The use of special scientific methods of research made it possible 

to examine the stated topic and to draw the appropriate conclusions and recommendations. 

Findings and their discussion. In the present work legal analysis was made, which was based on the 

legislative and regulatory framework of various countries, and international treaties, scientific 

publications dealing with issues of international commercial arbitration. The main conclusions were 

made on the basis of provisions of national law on commercial arbitration, the regulations of the most 

well-known international arbitrations, materials of scientific conferences, open documents of some 

international organizations. 

The author addresses the general classification of the sources of international arbitration and 

suggests ways to improve them. In the article great attention is paid to unconventional sources of law.  

Conclusion. Thus, at the moment there is quite a developed system of sources of regulation of ICA, 

which indicates the importance of this institution, and contributes to the creation of stable and effective 

functioning of the analysis system of international commercial litigation. 
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